

reau de Santé par rapport à son incomptence, ne refusons d'y suppléer en lui accordant nos lumières scientifiques.

Enfin, nous ferons ici une suggestion au **CONSEIL D'HYGIÈNE MUNICIPALE**. Il serait très utile de publier une pancarte contenant les conseils les plus élémentaires en même temps les plus indispensables pour traiter les cas de maladies contagieuses et empêcher leur propagation, et de la distribuer soigneusement dans toutes les familles.

Nous vous soumettons l'idée qui mérite sérieuse considération.

* *

NOMINATIONS.—Sur la présentation de MM. Hamon [Paris] et Desroches [Montréal], MM. Emile Vanier, membre du Conseil d'Administration de la Société d'Hygiène P. Q., et M. J. Z. Resther, trésorier de la susdite Société ont été nommés, le 14 octobre dernier, "Membres Associés Etrangers," de la Société Française d'Hygiène de Paris.

* *

MÉMOIRE SUR LA VACCINATION.—Nous regrettons de ne pouvoir donner aujourd'hui une analyse de cette intéressante brochure de notre distingué confrère M. le Dr. Dion de Québec. Nous le ferons plus tard.

* *

COURS D'HYGIÈNE.—L'abondance des matières nous forcent de remettre à décembre l'inauguration des leçons d'hygiène que nous avons promis avec le présent numéro.

Nous osons croire que de cours d'hygiène pourra être interprété par tous ceux qui ont la direction de l'enseignement.

* *

NOTRE JOURNAL.

Notre journal paraîtra désormais à 20 pages de matières à lire. Les progrès de la science de l'hygiène dans ce pays, nous forcent d'en agir ainsi. Nous comptons sur le bon vouloir de nos abonnés à nous payer régulièrement leur abonnement, pour assurer l'existence de cette œuvre patriotique qui s'occupe de la santé de tous.

DR J. I. DESROCHES.

DON PÉTRO II A PARIS.

L'empereur du Brésil n'a pas perdu son temps pendant son séjour à Paris; il a visité une partie des monuments s'est rendu à l'Académie des beaux-arts, à l'Académie de médecine, à l'Académie des sciences dont il est membre correspondant; Sa Majesté a également rendu visite à M. Camille Flammarion à son observatoire de Juvisy.

L'installation de l'observatoire a beaucoup intéressé don Pedro.

L'empereur, qui est président d'honneur de la Société française d'hygiène, ayant exprimé le désir de recevoir les membres de cette savante Société, une importante délégation s'était rendue jeudi, vers quatre heures et demie, au Grand-Hotel, ayant à sa tête MM. Marié-Davy, président, et de Piétra-Santa, secrétaire général. On remarquait parmi les membres de la Société d'hygiène; le docteur Péan, le docteur Morin, le docteur Félix Brémond, MM. Chevrier, Hamon, Armand Cazaux, Tréhyou, etc., etc.

L'empereur et l'impératrice ont fait aux membres de la Société l'accueil le plus sympathique.